



## Neue Honigernte bei den Staatlichen Münzen Baden-Württemberg – Jetzt wieder verfügbar

*Die Staatlichen Münzen Baden-Württemberg freuen sich, den Verkauf der neuen Honigernte bekannt zu geben. Nachdem die Produktion der vergangenen Jahre meist innerhalb weniger Wochen ausverkauft war, steht der Honig aus dem eigenen Bienenstock nun wieder zur Verfügung.*

Stuttgart, 9. September 2023 – „Wir sind begeistert von der positiven Resonanz auf unser Herzensprojekt, die Imkerei hier in Bad Cannstatt. Mit dem Verkauf des Honigs wollen wir weiterhin Gutes tun und Artenschutzprojekte unterstützen“, so Münzleiter Benjamin Hechler.

Wie in den vorangegangenen Jahren werden auch dieses Mal pro verkauftem Glas Münzhonig 2 Euro für den Artenschutz gespendet. Der Fokus liegt weiterhin auf einem von der Wilhelma geförderten Projekt, das sich um den Schutz bedrohter Gürteltiere in Brasilien dreht.

Die Honigproduktion ist Teil des Engagements der Staatlichen Münzen Baden-Württemberg für eine nachhaltige und ressourcenschonende Produktion. Der Honig wird von den Beschäftigten der Staatlichen Münzen in Handarbeit geschleudert.

Zu jedem Glas Honig gehört auch in diesem Jahr eine speziell geprägte, wabenförmige Medaille. Die limitierte Medaille zeigt eine detailgetreue Biene inmitten von Blüten und ist nur mit dem Kauf des Münzhonigs erhältlich. Die Auflage ist auf 100 Stück limitiert.

Wir laden alle Interessierten ein, Teil dieses Projekts zu werden und durch den Kauf unseres Honigs die Bemühungen im Artenschutz zu unterstützen.

Link zum Shop:  
<https://mintbw.de>